

La place de l'esthétique auprès des personnes très dépendantes

Réf. **GE16-2**

Bien souvent, les personnes en situation de grande dépendance n'ont pas réellement conscience de leur apparence et de leur présentation.

La situation de dépendance s'accompagne d'une attitude de repli sur soi, ce qui peut accentuer les signes extérieurs de la dépendance. Pour autant, cela n'exclut pas le fait de prendre soin de soi.

Ainsi les soins esthétiques sont un nouveau support du « prendre soin » de la personne en situation de grande dépendance et permettent de valoriser l'image de soi.

Ce stage s'appuie sur une approche multidimensionnelle de l'accompagnement des personnes très dépendantes à savoir des techniques esthétiques à la prise en charge des personnes très dépendantes.

Contenu

- Les bienfaits des méthodes de découvertes sensorielles et de relaxation pour favoriser le « bien-être »
- L'organisation pratique et matérielle d'un atelier « mieux-être » : choix des produits et des outils, organisation de l'espace.
- L'importance des gestes prodigués aux personnes très dépendante
- Les différentes techniques de maquillage
- Les différentes techniques de relaxation

Dates

10 et 11 décembre 2018.

Durée

2 jours soit 14 h.

Coût

260 € par participant.

Contacts

Responsable pédagogique

Monique Baulieu
Tél. 03 88 18 61 72
monique.baulieu@ifcaad.fr

Secrétariat pédagogique

Fernanda FLORENCIO
Tél. 03 88 18 61 38
secretariat-fc@ifcaad.fr



Institut de formation au
travail éducatif et social